



第144号
2023.9
荏原第二
地域センター内
地域新聞編集部
電話(3782)2000
FAX(3782)2511

ふるさとまつり4年ぶりの開催！

7月23日（日）、清水台小学校で4年ぶりとなる荏原第二地区ふるさとまつりが開催され、約4千人の来場客で大いに盛り上りました。

連日猛暑日が続いており、運営に支障が生じないか心配しましたが、この日の最高気温は30度前半。無事、開催に至りました。

会場には校庭に焼きそば、フランクフルト、磯辺焼き、駄菓子、かき氷、ジュース、ビールの模擬店を開店。どのお店も長い列ができ大盛況！また、体育館では旗の台児童センター、荏原第六中学校のゲームコーナー、親子リサイクル手芸、健康づくり推進委員による健康測定コーナーが設けられると、校庭と同様に



多くの方でにぎわっていました。その他、清水台小学校の児童による踊りと鼓笛隊、そして荏原第六中学校吹奏楽部とダンス部の皆さんのが会場を盛り上げてくれました。

日が傾き始めると、クリスマッスクスの盆踊り。むさし荏原太鼓の皆さんのが演奏に合わせて久しぶりの盆踊りを楽しみました。



令和元年の開催以来、新型コロナウィルス感染症拡大の開催となりましたが、大盛況のうちに終了することができました。運営にご協力いただいた皆さん、そしてご来場いただきました皆さん、ありがとうございました！

(ふるさとまつり)

実行委員会事務局

行ってきました！ 親子ハイキング☆しおひがり



企画集合・出発です！

海の家で準備中！

思つ存分、潮干狩りを楽しみました！

今日はたくさんのおじ応募をいただきありがとうございました。
また楽しい事業を企画いたしますので、地域の行事への参加をお待ちしています。

（実行委員会事務局）

次号のさいかち(第145号)は
1月22日発行の予定です。

秋のスポーツフェスタ
10月8日（日）

総合防災訓練
10月22日（日）

※会場はどちらも第二延山小学校です

秋の事業予定
荏原第二地区

6月4日（日）に、品川区青少年対策委員会主催事業「親子ハイキング」で潮干狩りを行いました。新型コロナウィルス感染症の影響で4年ぶりの開催でしたが、今回も大盛況。総勢259名、バスの台で千葉県の富津海岸に向かいました。



当日は大潮で快晴！
絶好の潮干狩り日和でした♪

道の駅で閉会式

大地震を想定した
訓練です。
大迫力の放水訓練も
あります！



ふるさとまつり 写真ギャラリー



皆さん、ありがとうございました！

見て歩記♪ エコルとごし

(国立環境学習交流施設)



昨年5月に開館した「エコルとごし」に行つてみました！

館内に入ると、木の心地良い香りに満ちています。建物に多くの木材が活用されているからです。

奥に進むと2階まで吹き抜けのコミニュニティラウンジがあります。こちらは朝7時開館で、公園内からの出入り口もあり、ラジオ体操の帰りに寄られる方も多いのだとか。キッズスペー

スもあり、自分の子どもが小さい頃にてきたかった、とつづくいました。

3階にある常設展示室のテーマは「環境と時間」です。〈1秒〉

〈1日〉〈1年〉〈10



年々と、それ
ぞの時間別
に問い合わせが
あり、パズル
やクイズに答



えながら環境問題や地球温暖化の深刻さ、食料自給率の低さを学ぶことができました。

映像展示室では、壁や床に投影された動植物にタッチすると反応する仕掛けが楽しめます（映像は年齢によって用意されていて、見学にうかがつたときは未就学児向けのものでした）。

メッセージ展示室には『100年先の未

来を守るために、

思い描いた大勢の方のメッセージが

ありました。

出てみると、菜園



スペースが
あります。
公園の緑を
眺められる
居心地の良



いところです。

「エコルとごし」を見学して、普段の生活と自然環境の関係について改めて知ることができました。皆さんもぜひ一度、訪れてみてはいかがでしょうか。穏やかな気持ちになりながら、持続可能な未来を考えるきっかけになると思いますよ♪

「エコルとごし」では、様々な子ども向け・大人向けのイベントが企画されています。エコルとごし広報誌やホームページは要チェックです♪

エコルとごし

《所在地》
品川区豊町2-1-30（戸越公園内）
《アクセス》

東急大井町線 戸越公園駅または
下神明駅から徒歩7分
都営浅草線 戸越駅から徒歩12分
東急池上線 戸越銀座駅から徒歩15分

ホームページはこちら

<https://ecoru-togoshi.jp/>